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A C T A         Nº   09                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los treinta días del mes de agosto del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fer-

nández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber 

Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites y Dr. Juan Martín Atilio. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 8 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
342 – ANTEL solicita contacto vía Zoom. El Prof. Cheppi comenta que el motivo es aclarar el cambio de negocia-

ción que se hizo luego de la reunión con el Cr. Bouvier. Se pedirá que la reunión sea presencial para el próximo 

martes. Hace constar que se han recibido algunas cuotas. 

El Cr. Segura aclara que la reunión es pedida por la Sra. Tatiana Veljacic, quien ha estado siempre en el segui-

miento de los acuerdos con ANTEL. Destaca su buena disposición en todo momento para solucionar cualquier 

dificultad. 

343 – MEC da vista por expediente de denuncia Ligas Tala y Pando. Se dará respuesta. Se pedirá al Dr. Leopol-

do Trivel que redacte la misma, ajustándose a las preguntas recibidas. 

 

Se recibió, asimismo: 

 

• Club Maracaná (Tarariras) solicita ser incorporado a la nómina del torneo Sub 14. La comisión de 

fútbol femenino dice que, habiendo vencido ampliamente los plazos y habiéndose realizado el diseño de 

campeonato y la solicitud de fondos, no se debería aceptar el pedido. Así se hace. 

• Club Central (San José) se queja por arbitrajes. Se toma conocimiento. 

• Asociación de Young solicita no jugar la próxima semana en Sub 15. El Cnel. Irigoyen dice que la 

Liga de Pando también lo solicita. Teniendo en cuenta que solo juegan en Sub 15, se propone acceder a 

lo solicitado disponiéndose que jueguen cuando se juegue la Copa Integración. Así se resuelve. 

El Prof. Cheppi dice que la nota habla de alertas, etc. y que es imposible saber que va a pasar al día si-

guiente. Hubo que suspender porque los campos estaban inundados. Por un tema de horarios fue impo-

sible comunicar una resolución antes de que salieran las delegaciones.  

El Sr. Román dice que por Tesorería ya se dispuso que se abonarán los viajes realizados. También la de 

algún árbitro. 

• Liga Tala remite acta de fundación de una nueva Asociación “Sector Canelones del Este” y co-

munica autoridades. Se tratará más adelante con el informe del Dr. Trivel. 

• Consejo Técnico Árbitros comunica disposición de FIFA sobre cambios de jugadores en prórro-

gas de definición. Se aprueba que las mismas se apliquen desde ya. Se incorporará al boletín de compe-

tencias. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

El Sr. González, veedor del partido Ferro Carril Nacional, dice que fue todo normal.  

Asimismo, como veedor de la primera final de la Divisional A, informa que fue un partido en que todo fue co-

rrecto, con un gran marco de público. Se vendieron 1200 entradas, habiendo más público por los beneficios que 

otorga el Club. 
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El Sr. Coronel solicita disculpas por no haber concurrido, a pesar de haber sido nombrado encargado de proto-

colo. 

Dice además que se reunió la comisión de calendario para tratar el reclamo del Club Sportivo Yi de Durazno. Lo 

reclamado no será contemplado porque no se pudo jugar los partidos a la misma hora por carecer de canchas 

disponibles. Es una situación generada por la conformación de la serie que, a pedido de los propios Clubes, 

reunió a los 4 Clubes de la misma Liga. El Ejecutivo actuó de acuerdo con el inciso k del reglamento que estable-

ce que las situaciones no previstas serán resueltas por el mismo. 

Se aprueba, por unanimidad, el informe. 

El Prof. Cheppi manifiesta su preocupación por la seguridad en el partido final a jugarse en San José. Recuerda 

que hubo denuncia por agresión al técnico de Barracas de Dolores.  

La Sra. Fernández dice que, a raíz del fallo del Tribunal, quedó pendiente un partido que se jugará el próximo 

miércoles, con vuelta el fin de semana. Se seguirá el torneo, quedando para recuperar una fecha en la próxima 

semana (miércoles). 

El Dr. Atilio manifiesta que la comisión propone que se convoque a reunión de delegados para torneos femeninos 

Sub 14 y Sub 16 para el próximo martes a la hora 11. Así se aprueba. Unanimidad. 

La Sra. Fernández propone cómo se brindará el aporte por la partida de ANTEL. Se aprueba. 

Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

 

DIVISIONAL A   

   
CENTRAL - SAN JOSE - UNIVERSITARIO - SALTO   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 03.09.2022 18:00  

 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 

 ROA OCAMPO, MATIAS 

 LEDESMA RAND, ROBERT SHAIR 

   

DIVISIONAL B   

   
NACIONAL - N.HELVECIA - FERRO CARRIL - SALTO  
NACIONAL DE NUEVA HELVECIA 03.09.2022 16:00  

 CASTRO SUMA, ANDRES SEBASTIAN 

 MOYANO CORREA, JOSE LUIS 

 AGUILAR, JUAN CARLOS 

 CASTILLO BUENAHORA, EDUARDO 

   
LIBERTAD DE S.CARLOS - MALDONADO - CAMPANA DE LIBERTAD - SAN JOSE 

ESTADIO ALVARO PEREZ 04.09.2022 15:30  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 FAGUNDEZ RIOS, DIEGO FERNANDO 

   

   

FEMENINO Absoluta   

   
(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LITORAL - PAYSANDU  
ESTADIO MUNICIPAL DE PORVENIR 03.09.2022 16:00  

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

 MACHADO ETCHART, WILSON MAXIMILIANO 
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 NORCIGLIA SILVA, MIGUEL ANGEL 

   
(FF) JUVENTUD - COLONIA - (FF) NACIONAL - SAN JOSE  
JUVENTUD DE COLONIA 03.09.2022 16:30  

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

   
(FF) BARRIO PERLITA - MALDONADO - (FF) NACIONAL - FLORIDA  
LAS DELICIAS 04.09.2022 09:30  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 RADESCA CASTRO, ISABEL CRISTINA 

   
(FF) CEIBAL - SALTO - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
PARQUE RUFINO ARAUJO 04.09.2022 14:00  

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 RAMIS GOMEZ, CARLOS MARCIO 

 MENEZES DE LOS SANTOS, WILSON DANIEL 

   
ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

El Cnel. Irigoyen informa que se suspendió la fecha en atención al estado de los campos de juego por la copiosa 

lluvia caída en la madrugada del sábado. 

Se fijan detalles siguiente fecha: 

 

MASCULINO SUB 14   
SERIE 1   
SEL. DE LIGA DE RIVERA - OFI - SEL. DE LIGA DE TRANQUERAS - OFI  
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 03.09.2022 14:00  

 CORREA GONZALEZ, PEDRO FABIAN 

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

SERIE 2   
SEL. DE LIGA DE GUICHON - OFI - SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI  
ESTADIO MUNICIPAL GUICHON 03.09.2022 14:00  

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

SERIE 3   
SEL. DE LIGA DE FLORES - OFI - SEL. DE LIGA DE SORIANO - OFI  
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 03.09.2022 14:30  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 VENER LEAL, GONZALO MATIAS 

 FIERMARIN TORRES, ALEJANDRO DANIEL 

SERIE 4   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA DE DURAZNO - OFI  
CAMPEONES OLIMPICOS 03.09.2022 14:00  

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

   
SERIE 5   
SEL. DE LIGA MAYOR DE SAN JOSE - OFI - SEL. DE LIGA DE ECILDA PAULLIER - OFI 
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ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 04.09.2022 10:00  

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

SERIE 6   
SEL. DE LIGA DE SOCA - OFI - SEL. DE LIGA DE TALA - OFI  
ESTADIO PARQUE DEL PLATA 03.09.2022 14:00  

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

SERIE 7   
SEL. DE LIGA MINUANA - OFI - SEL. DE LIGA ROCHENSE - OFI  
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 03.09.2022 14:00  

 ARANDA MOSCATO, JONATAN EZEQUIEL 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 

 PIGOLA VALLEJO, DANIEL ANDRES 

   
SEL. DE LIGA DE CHUY - OFI - SEL. DE LIGA DE TREINTA Y TRES - OFI  
ESTADIO SAMUEL PRILIAC 03.09.2022 15:00  

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

   

   

   

   

MASCULINO SUB 15   
SERIE 1   
SEL. DE LIGA DE RIVERA - OFI - SEL. DE LIGA DE TRANQUERAS - OFI  
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 03.09.2022 16:15  

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

 CORREA GONZALEZ, PEDRO FABIAN 

SERIE 2   
SEL. DE LIGA DE GUICHON - OFI - SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI  
ESTADIO MUNICIPAL GUICHON 03.09.2022 16:30  

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

SERIE 3   
SEL. DE LIGA DE FLORES - OFI - SEL. DE LIGA DE SORIANO - OFI  
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 03.09.2022 16:30  

 FIERMARIN TORRES, ALEJANDRO DANIEL 

 VENER LEAL, GONZALO MATIAS 

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

SERIE 4   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA DE DURAZNO - OFI  
CAMPEONES OLIMPICOS 03.09.2022 16:15  

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

SERIE 5   
SEL. DE LIGA MAYOR DE SAN JOSE - OFI - SEL. DE LIGA DE ECILDA PAULLIER - OFI 
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ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 04.09.2022 12:15  

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

SERIE 6   
SEL. DE LIGA DE SOCA - OFI - SEL. DE LIGA DE TALA - OFI  
COMPLEJO PARQUE DEL PLATA 03.09.2022 16:15  

 SUAREZ RIVERO, GUILLERMO ANDRES 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

SERIE 7   
SEL. DE LIGA MINUANA - OFI - SEL. DE LIGA ROCHENSE - OFI  
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 03.09.2022 16:15  

 PIGOLA VALLEJO, DANIEL ANDRES 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 

 ARANDA MOSCATO, JONATAN EZEQUIEL 

SERIE 8   
SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI - SEL. DE LIGA VERGARENSE - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 03.09.2022 16:15  

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

SERIE 9   
SEL. DE COLONIA INTERIOR - OFI - SEL. DE LIGA DE COLONIA - OFI  
ESTADIO DEL CLUB ESTUDIANTES EL COLLA 03.09.2022 16:00  

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

SERIE 10   
SEL. DE LIGA DE SARANDI DEL YI - OFI - SEL. DE LIGA DE VARELA - OFI  
ESTADIO JUAN RAMON CARRASCO 03.09.2022 14:00  

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

   
SEL. DE ASOC. DE TACUAREMBO - OFI - SEL. DE LIGA DE CASUPA - OFI  
ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 03.09.2022 19:00  

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 RIOS SILVERA, GONZALO ANDRES 

 SILVA CLAVIJO, JHON STID 

   
INFORME DR. TRIVEL 

El Prof. Cheppi manifiesta que además se agrega la nota enviada por la Liga de Tala. La misma viene certificada 

por escribano. Cree que hay que considerar todo junto. 

El Cnel. Irigoyen pregunta quién solicitó el informe al Dr. Trivel o si el mismo fue espontáneo? 

El Prof. Cheppi dice que lo pidió él. 

El Cnel. Irigoyen dice que, sobre el tema, hubo Congreso quien tomó una resolución. 

El Prof. Cheppi dice que tiene discrepancias con lo resuelto por el Congreso. Y siente que hay que discutir el 

tema. 

Recuerda que habló como ambas partes en conflicto. Dice que el Sr. Pintos, presidente del Sector, se com-

promsetió en llamar a Asamblea. Y el Congreso estableció que sería el 15 de octubre, pero no dice nada si no se 

realiza. 
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Presenta la idea de que hay que hacer un seguimiento con una comisión de facilitación. En la misma cree que no 

debe participar ningún consejero para evitar que se politice la gestión. Cree que se puede resolver algo el mar-

tes que viene, considerando que aún no se han presentado listas y no se sabe cuántas habrá. 

El Sr. Sosa dice que OFI es una organización política (con 35 Sectores votando en el Congreso). Dice que no se 

puede aceptar la nota de Tala porque no se pueden duplicar los Sectores. Sin dudas de que no se puede solucio-

nar la situación de esa forma. 

El Dr. Leites aclara que el escribano actuante da fe de lo que pasó. No quiere decir que esté bien o mal.  

El Sr. Fabiani recuerda que, cuando vino la comunicación de las autoridades del Sector también tenía una certi-

ficación notarial. Son las autoridades que están hoy. Las mismas que han actuado en los Congresos y las mismas 

que han presentado a las Selecciones del Sector en los torneos de OFI. 

Las Ligas que no están de acuerdo han realizado denuncias desde hace un año y medio. Es una situación en la que 

nadie ha resultado más perjudicado que él.  

Se pregunta porque se insiste ahora, a pesar de la resolución del Congreso. Es más, de lo mismo.  

Se hacía denuncia por la vigencia de los Estatutos. Sin embargo, ha desaparecido de los reclamos el de 1981.  

La nota de Tala no corresponde porque ya existe un Sector. El Congreso lo laudó. Aceptar otra cosa traería 

peores consecuencias para la situación actual. 

El Sr. González dice que deben reclamar al MEC. 

El Prof. Cheppi dice que hay que responder al MEC lo que consultó. En definitiva, el caso ya está allí. 

Pregunta qué pasa si el 15 de octubre no se cumple. Si bien es un tema que cae fuera de la gestión de este Eje-

cutivo, cree que se debe buscar, a través de contactos con ambas partes, una trayectoria que asegure que se 

cumpla con esa fecha. Insiste de que no deberían intervenir los consejeros para evitar que la próxima elección 

afecte esa gestión. 

Dice que habló con el Gerente quien está dispuesto a trabajar en ello. Propone que sea el Gerente y que lo 

acompañe alguien que el propio Gerente elija. 

El Sr. Fabiani dice que el estatuto presentado por el Sector en ningún momento decía que el período de las au-

toridades vencía en 2021, como se ha dicho en sala. 

El Sr. Scarpa dice que hay que sincerarse. Se ha insinuado que sus propuestas son para trabar el voto de Cane-

lones Interior en las elecciones de OFI. 

Pero hay que decir que el Sr. Píriz ha venido 2 veces en todo este último tiempo, y solo porque se va a tratar 

ese tema. Es para mantener el voto de Canelones Interior para el Sr. Sosa.  

Lo cierto es que están de rehenes 3 Ligas y más de 30 Clubes. El Ejecutivo ha dado cobertura a una dictadura. 

El Ejecutivo ha generado tres resoluciones que no se ejecutaron. La resolución del Congreso de Artigas se de-

moró siete meses en ejecutar.  

Dice que somos culpables de sostener a las autoridades del Sector Interior. Y todo por un voto en las próximas 

elecciones.  

Propone pasar el documento de Tala y el informe del Dr. Trivel para la semana que viene. 

El Sr. Sosa aclara que lo que mandaron de Tala es lo mismo que presentaron hace tres meses y no fue aceptado. 

El Prof. Cheppi se pregunta si quien va a votar el próximo 24 de setiembre son las autoridades que verdadera-

mente deberían votar.  

No le satisface la resolución del Congreso porque fijaron una fecha posterior a la elección. No le parece justo. 

El Dr. Camargo dice que acompaña que se traslade el documento de las Ligas para la próxima semana. Con res-

pecto al informe del Dr. Trivel, tal vez por desconocimiento, tiene inexactitudes. Por ello, hay que agradecerle 

el trabajo al Dr. Trivel y no incluir el informe en el debate. Describe cosas que no sucedieron, por tanto, no se 

lo puede aceptar. Aclara que, en caso de no desglosarse votará en forma negativa. 

El Sr. Scarpa dice que, sobre el informe del Dr. Trivel, es una opinión de un profesional y se lo puede analizar. 

Dice que hay que tomar ambos documentos. 

El Prof. Cheppi dice que se le pidió el informe para tener la opinión de un profesional. 
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El Dr. Leites dice que leyó la vista del MEC y el informe del Dr. Trivel. Lo único que pide el MEC es determinada 

información. El Dr. Trivel agrega la amenaza de posibles sanciones. Le parece que se fue de foco. Cree que hay 

que sacar dicho informe. 

Opina que hay una resolución del Congreso que es un órgano que tiene mayor autoridad en el tema que el Ejecu-

tivo. 

El Prof. Cheppi dice que pidió el informe. No tiene que decir amén a todo lo que diga. Era para tener una guía. 

No cree que haya que hacer misterios. 

La respuesta al MEC debe referirse solamente de lo que pide. 

El Sr. Ortiz dice que es un tema que nos ha llevado muchas horas. Se trató a nivel de Congresos, comisión de 

reglamentos (esta como asesora) y del Ejecutivo. El último Congreso resolvió que la elección del Sector sea el 

15 de octubre. La duda es si tenemos potestad para cambiar esto. Cree que, si se lo quiere cambiar, se debe 

convocar a otro Congreso.  

El Congreso, en ejercicio de su soberanía, resuelve que sea el 15 de octubre. Inmediatamente del Congreso 

planteó la necesidad de hacer un seguimiento del tema. El Ejecutivo resolvió que era un problema interno del 

Sector. No entiende entonces que se haga este debate. 

O se llama a un nuevo Congreso para que cambie o estamos perdiendo el tiempo. Salvo que se pretenda pasar por 

arriba del Congreso. 

El Sr. Scarpa dice que evidentemente hace tiempo que se discute y que hay varias resoluciones que no se cum-

plieron. Recuerda que va al Congreso porque una resolución propuesta por la comisión de reglamentos fue recu-

rrida ante el Congreso. 

El Congreso nunca trató el tema de fondo. Por eso cree que no inhibe al Ejecutivo a tomar resoluciones sobre el 

tema. 

No se podía hacer un seguimiento porque este Ejecutivo termina antes del 15 de octubre. 

Es por eso por lo que aparece nuevamente un documento. 

El Sr. Coronel solicita que la votación se haga nominal. 

El Sr. Sosa pregunta qué se busca. Si es eliminar a Canelones Interior del próximo Congreso. 

El Prof. Cheppi dice que no quiere meterse en temas electorales. Hay dos candidatos que son compañeros. Am-

bos muy capaces y trabajadores. También buenos compañeros. Hubo discrepancias en algunos momentos, pero 

se siguió adelante.  

Se vota la propuesta del Sr. Scarpa de pasar ambos temas para la próxima sesión. 

Votan por la afirmativa: Cheppi, Román, Coronel, Cáceres, Scarpa y Scirgalea. Total 6 votos 

Votan por la negativa: Ortiz, Sosa, Píriz, Fabiani, Fernández, Camargo e Irigoyen. Total 7 votos. 

La votación es negativa. 

Se vota la propuesta del Prof. Cheppi de hacer una reunión entre partes para facilitar el proceso hacia las elec-

ciones del 15 de octubre, encabezada por el Cr. Segura. 

Se aprueba por mayoría. 

Se vota agregado del Sr. Fabiani en que, de no llegarse a un acuerdo, se estará a lo que resolvió el Congreso 

Extraordinario. 

Votan por la afirmativa: Ortiz, Sosa, Píriz, Fabiani, Fernández, Camargo e Irigoyen. Total 7 votos. 

Votan por la negativa: Cheppi, Román, Coronel, Cáceres, Scarpa y Scirgalea. Total 6 votos 

La votación es afirmativa. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la comisión técnica, presenta el siguiente informe: 
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SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de, mayo, junio, julio y agosto pasados y las informaciones recibidas de los clubes y 

ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de 

fotos y videos en el mismo período. 

Proyectos llamado 2021 

1- Institución Atlética El Inca, de la localidad de Casupá, en el Departamento de Florida. Obras de 

Instalación de Iluminación en cancha de entrenamiento de la institución.  en su escenario deportivo. Las obras 

se encuentran con un adelanto superior al 50%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

 

Proyectos llamado 2019 

1- Club Social y Deportivo 19 de Abril, de la localidad de Cardal, en el Departamento de Florida. Obras de 

Construcción de Vestuarios en su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un adelanto cercano al 

40%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $280.000.  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 29 agosto 2022: El Inca (Casupá) primer adelanto (2021) ($150.000); 

Fecha: 28 agosto 2022: Uruguay (Bella Unión) saldo final (2020) ($266.527); 

Fecha: 27 agosto 2022: Ituzaingó (Punta del Este) saldo final (2020) ($315.000); 

Fecha: 26 agosto 2022: River Plate (San Javier) saldo final (2020) ($280.000); 

Fecha: 20 agosto 2022: Bohemios (Paysandú) primer adelanto (2020) ($135.000); Sarandí Universitario 

(Rivera) primer adelanto (2020) ($135.000); 

Fecha: 19 agosto 2022: Peñarol (Young) saldo final (2020) ($315.000);  

 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

VARIOS 
CONSTANCIA – La Sra. Cáceres manifiesta su repulsión ante la presencia de personas que nunca vienen salvo 

que tengan un interés sobre los temas. 

Le parece repulsivo que no se aplicara el Estatuto por las ausencias. 

Dice que le asquea el comportamiento del Sr. Píriz. Que hasta vómitos le causó.  

Se retira de sala. 

El Sr. Píriz dice que ha sido aludido, en esta última intervención de la Sra. Cáceres y por el Sr. Scarpa. Se 

siente en el derecho y la obligación de decir lo que siente y lo que pasó. 

Está de acuerdo en que hay que sincerarse. Dice que, como dijo el Sr. González, todo es con miras a las 

próximas elecciones. Con una separación que está marcada desde la votación interna en la Confederación del 

Este. Todo se vota para un lado u otro. Nada es neutral. 

Ha venido porque quiere lo mejor para OFI. Dice que ha hecho lo que está a su alcance, a pesar del poco tiempo 

del que dispone por sus obligaciones. 
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Quiere dejar lo mejor para OFI y, mientras tenga chances de pelear, lo hará. 

Hay dos posturas y, para el escenario que viene, cree que lo mejor para OFI es la postulación del Sr. Sosa. 

Aclara que no tiene nada con la persona del Sr. Scarpa. Cree que no debería ser el presidente. 

Considera que el Sr. Sosa está en mejores condiciones para el escenario que viene. Aclara que no solo ha venido 

al Ejecutivo, sino que ha concurrido a otros lugares defendiendo esta candidatura. 

Tiene que ver con la OFI que quiere. Dice que está en una posición incómoda porque reconoce que no ha podido 

dedicar más tiempo a su labor, en atención a las responsabilidades que tuvo que asumir en su departamento. 

Pide disculpas por eso.  

Dice que no es a favor del Sr. Sosa ni contra el Sr. Scarpa. Es por la OFI. Cree que, si todo pensaran en lo 

mejor para OFI, se estaría mejor. 

Entiende que, en la propuesta del Sr. Sosa, está defendiendo la OFI de los dirigentes, los de ahora y los de 

siempre. 

Con el Sr. Scarpa se entregaría a OFI a intereses comerciales exteriores a los dirigentes. 

El Sr. Scarpa dice que se está escuchando un discurso político que no se debería permitir. Le parece lamentable 

la situación. Cree que el Sr. Píriz no debería votar. 

El Sr. Scarpa se retira de sala. 

El Prof. Cheppi aclara que el contrato con Tenfield se hizo por decisión del Ejecutivo, no del Sr. Scarpa. Dice 

que hay una parte comercial pero que no siente la presión de la empresa en las decisiones políticas. Cuando no 

sirvió su propuesta no se votó. Cuando sirvió se volvió a firmar. 

Dice que hay que separar lo comercial.  

No le consta que se haya entregado dinero extra. 

 

Siendo la hora 16:20 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 6 de setiembre de 2022 hora 14.  

 


